



足寄町立足寄小学校 学校便り (第 237号)

令和6年5月31日(金)

大地



足寄町立足寄小学校
電話 25-2114
FAX 25-4904
発行者: 大宮 秀夫
編集者: 橋本 健

足寄小学校「あ・い・う・え・お」あいさつ 一生けん命 美しい学校 えがお 思いやり

一生懸命

校長 大宮 秀夫

令和の子どもたちは、「人と競争をしたり勝ち負けを決めたりすることに消極的」と書かれている記事を目にしました。確かに、学校でも「競争」ではなく「共創」を大切に、多様な仲間と協働しながら学習していくスタイルにシフトしてきています。ゲームの世界でも、以前の個別対戦型のゲームから、最近では、仲間と協力して、ミッションを達成するゲームが増えてきているようです。そのような中、今年の運動会のテーマは「ねらいは優勝、仲間とゴールへ さあ行こう!!」と児童会で話し合い、子どもたちが決めました。



運動会の練習に励んでいる子どもたちを見て、私は本当にありきたりですが、子どもたちに「一生懸命の素晴らしさ」を伝え続けたいと、改めて思っています。「一生懸命」について、「例え失敗しても、格好悪くても、一生懸命取り組んだ結果であれば、悔いは残らない」「そして、その一生懸命さは、見ている人の心に必ず伝わる」と考えています。だから子どもたちには、①一生懸命頑張ると結果が出るのは良いこと、②一生懸命頑張ると、例え結果が出なくても、それはそれで尊いことで必ず成長へとつながるものである、と言ってあげたいです。

さて、明日6月1日(土)は、足寄小学校大運動会です。「一生懸命」をたくさん発揮する足小っ子の頑張りを、楽しみにしています。保護者や地域の皆様、今年度の運動会の観覧人数制限はありません。ぜひ、多くの方々にお越しいただき、温かな応援を賜りますようお願い申し上げます。

登下校時の送迎に関わって

地域の方より「送迎用駐車場付近(学校東側)の道路が、スクールバスの乗降時に混雑して、危険ではないか。」とのご連絡をいただいております。特に、火曜日と木曜日の特別日課での下校時で、送迎時刻とスクールバスの発車時刻が重なるためです。学校としても、児童の安全を最優先に、スクールバスの乗車時は教職員がついて対応しています。以下のご協力をお願いします。

- 体力増進のため、特別な事情がない限り徒歩通学を奨励します。
- 送迎の場合は、左右の確実な確認と、徐行や一時停止の順守をお願いします。

明日(6/1)は大運動会

明日、6月1日(土)は足寄小学校大運動会です。今年度も、全学年が一堂に会する一斉開催で行います。お天気も心配なさそうですので、お子様の頑張る姿を楽しみに、ご家族皆様でご来場ください。お車でご来場の際は、余裕をもって事故等ないようにお気をつけください。どうぞよろしくお願いいたします。



交通安全教室

5月10日(金)に警察、交通指導員の皆さんをお迎えして、低・中・高学年ごとに交通安全教室を行いました。警察の方からは安全な自転車の乗り方について教わり、その後、路上に出て実地指導を受けました。

校長先生からも「命を守る大事な勉強」とお話があり、みんな真剣に交通安全について学んでいました。



主な行事

- 6月 1日(土) 大運動会(雨天順延)
- 3日(月) 振替休業日
- 4日(火) 火災避難訓練
- 5日(水) 歯科健診(4・5・6年)
職員会議
- 12日(水) 内科健診(1・2年)
宿泊学習1日目(5年)
- 13日(木) 宿泊学習2日目(5年)
水道出前授業(4年)
- 14日(金) 読み聞かせ(1・2年)
心電図検査(1年)
- 18日(火) 上下水道見学(4年)
- 19日(水) 歯科検診(1・2・3年)
- 21日(金) 遠足(1~6年)
- 26日(水) 移動図書
内科健診(3・4年)
不審者対応避難訓練
(1・3・5年)
- 27日(木) ラウンプキ見学学習
(2年生)
- 28日(金) クラブ

第1回学校運営協議会開催

5月28日(火)に第1回学校運営協議会が行われました。委員の皆様からは、「教員の働き方改革」、「学力向上」、「自己有用感」、「熱中症予防」等について貴重なご意見をいただきました。今後も、学校・家庭・地域が「どのような子どもを育てるのか」という目標を共有し、連携・協働した活動を行って参ります。